

EN BREVE

Éxito del concurso de pintura al aire libre**DESTACÓ LA CALIDAD**

:: Más de una treintena de artistas participaron en la última edición del Concurso de Pintura al Aire Libre organizado por Mugartea el pasado domingo. Los organizadores destacan la «calidad excelente» de las obras que participaron. Entre los más jóvenes se clasificaron Eneritz Murillo, Libe Zamakola, Aitor Ojea

e Iker Carral. El primer premio de esta edición recayó en José Miguel Arranz (Bilbo), el segundo fue para la obra de Juan Berrospe (Donostia) y el tercero para María Inés Urrea (Bizkaia). La primera artista local fue Maite Yarza, el segundo Lorenzo Guinaldo y hubo dos accesits para Anton Urreti y Jokin Telleria. Los cuadros ganadores se rifarán en Santiagos. Para ello, se venderán las rifas y se exhibirán las obras en diferentes establecimientos hosteleros y en las calles del municipio.



Participaron una treintena de artistas. :: XABIER ZIARSOLO

Hoy, nueva sesión de extracciones de sangre**EN LA UNIDAD MÓVIL**

:: La Asociación de Donantes de Sangre de Ermua, Donaser, ha organizado para hoy jueves una nueva jornada de extracciones. Se realizarán en la unidad móvil instalada frente a la sede social de la asociación en los bajos de los locales de la Avenida de Bizkaia (frente al antiguo ambulatorio). Las donaciones pueden realizarse de 9.15 a 14 horas y de 16.30 a 21 horas.

Los informáticos de la Uni Eibar-Ermua harán sus proyectos en Izarra Centre

Gracias a un convenio entre la Uni Eibar-Ermua y el Ayuntamiento ermuarra, el alumnado podrá también colaborar con empresas del edificio

AINHOA LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua y la IES Uni Eibar-Ermua han firmado esta semana un convenio para establecer lazos de unión entre el alumnado y todos aquellos proyectos de emprendizaje que se gesten en el vivero de empresas de base tecnológica en Izarra Centre.

El concejal de Desarrollo Local, José Luis Araujo y el director de la Uni, Javier León, fueron los encargados de hacer oficial con su firma un acuerdo que pretende «sumar sinergias y capacidades que es de donde se obtiene la riqueza».

No obstante, aunque el convenio se haya firmado en este momento, la Uni y el área municipal de Desarrollo Local han empezado este año una novedosa forma de colaboración. Las relaciones entre ambas instituciones vienen de lejos (alumnado en prácticas, charlas de forma-



Acto de la firma del convenio, con Javier León y José Luis Araujo, y los alumnos de Informática. :: A. LASUEN

ción, concursos), y en esta ocasión abordan una nueva línea de trabajo que pretende sacar del centro de formación unas tareas concretas para desarrollarlas en un espacio empresarial, con el objeto de que el alumnado pueda trabajar en un ámbito distinto al formativo.

Así, en esa nueva línea de traba-

jo los alumnos de los Ciclos de Grado Superior de Informática en el marco de su proyecto han combinado sus prácticas en las empresas con la implantación práctica de redes en Izarra Centre. De hecho, la firma del convenio coincidió con la presentación del proyecto por parte de estos nueve jóvenes, que han dispuesto

de un espacio en el vivero tecnológico donde han diseñado y testado la infraestructura tecnológica (cableado, switches, routers a configuración de Firewalls, VPN, Web, Correo, Sistemas SAN, DNS) que después deberán poner en práctica en las empresas.

Además, dos de los alumnos han

apoyado ciertas tareas dentro de dos empresas 'yuzz' de base tecnológica, como Clic&Use, que es una nube multimedia centralizada en la que se va a poder almacenar, reproducir y descargar toda la información del ordenador y Acces&Go!. Estas empresas están ubicadas en Izarra Centre.

Con el convenio, la intención de sus precursores es que Izarra Centre sea un espacio donde desarrollar aquellos proyectos que necesiten capacidades complementarias. «Por un lado, contamos con emprendedores con iniciativa y ganas de poner en marcha nuevas ideas y por otro lado, podemos contar con personas con conocimientos sobre las NTIC necesarios para poner las ideas de base tecnológica en marcha», como es el alumnado de la Uni.

Por otro lado, Izarra Centre ofrece infraestructuras empresariales y tecnológicas para poder desarrollar estas iniciativas. «Tenemos ganas de prosperar, de evolucionar y de adaptarnos a los nuevos escenarios socioeconómicos, y esto pasa por poner en manos de la juventud con inquietudes e iniciativa todos aquellos recursos necesarios».

Izarra Centre quiere ser un espacio con alto valor añadido para proyectos que puedan nacer de la sinergia entre el alumnado de la Uni Eibar-Ermua y los jóvenes emprendedores. El edificio ofrece, entre otros beneficios, su conexión de alta velocidad para el envío de datos necesario en ciertas iniciativas de base tecnológica.

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

CARTELERA DE CINE**EIBAR**

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

COMUNICACIONES**AUTOBUSES****EIBAR-SAN SEBASTIÁN**

Laborables: 7.00*, 8.00, 8.30, 9.00*, de 9.30 a 13.30* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora. Sábados: 7.00*, 8.30 y de 9.30* a 19.30 cada hora.

Festivos: 8.30, 10.30*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.

*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00*, de 15.30 a 18.30* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00*

Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00*

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00* y 22.00*.

*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15.

Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.

VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.

Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.

Festivos: 7.45 y 18.00

PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.

Festivos: 11.00 y 21.00.

EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.

Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.

Festivos: 12.00 y 19.00.

ELGETA-EIBAR

Laborables* 14.00 y 20.50.

Festivos: 12.30 y 19.30.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).

Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.

Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.

Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55.

TRENES**BILBAO-EIBAR**

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS**EIBAR**

De 9.00 a 22.00: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Aranburu (Avenida de Gipuzkoa, 46).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00 horas: Goikoetxea (Ibarkurutze, 7. Eibar).

DEBA

Udalak ziur dauka sorosleen zerbitzua aste bukaerarako prest egongo dela

ION FERNÁNDEZ

DEBA. Udalak argi dauka sorosleen zerbitzua aste bukaerarako prest egongo dela. Zerbitzu honen esleipen publikoa egin behar izan du eta bi enpresa aurkeztu dira. Orain arte, bakarrik Gurutze Gorriak egiten zuen, baina uda honetarako Gas-teizko Aiteko enpresa ere agertu da. Pleguen arabera bakoitzaren eskaintza teknikoa eta ekonomikoa aztertu eta baloratu ondoren, azkenean hau izan da puntuaketa altuagoa eduki duena.

Prozedurak eskatzen duen bezala, esleitu aurretik legezko alegazio epea ireki behar da, eta bestalde puntuaketa irabazle ateratako enpresak guztia ziurtatu behar du, zerbitzua adjudikatu ahal izateko. Egingandako proposamenak aztertuko diren egunerako, «aurkezten diren enpresak deituak izaten dira, eta kasu honetan ez bata ez bestea ez ziren etorri». Udalak bere balorazioa egin ondoren bi enprekin harremanetan jarri da, erabakiaren berri emateko.

Orain arte bezala, enpresa irabazleak zerbitzua Debako pertsonekin egiteko interesa azaldu du, beti ere perfila beteaz, bertakoei lana



Hondartzako sorosle zerbitzua ziurtatuta dago. ANDER SALEGI

eskaintzeko helburuarekin.

Ondar Gain taberna

Kostasek Debari 1997an Ondar Gain tabernaren ustiatetaren baimena eman zion eta joan den urtean bukatutzat eman zen, 15 urteen baimena pasa ondoren. Aurreko legea ikusita ia zihur bota egin behar zen leku hori, baina joan den apirilean beste lege bat onartu zen eta «mantentzeko aukerak daude». Bere aldetik, pasa den azaroan, Udalak taberna ez

botatzeko eta ustiatzeko baimenaren berritzea eskatu zuen. Honek Eguzkizaleen eta Mutriku Naturaldearen alegazioak izan zituen. Kostasek taberna botatzearen beharrik ez dagoela erantzun zuen eta ustiatzeko gaiari buruz Gipuzkoako arduraduna eta Madrilekoa baimena ematearen aldekoak azaldu dira, nahiz eta lege berria medio gestio administratiboa betetzeak epea luzatzea dakarren. Udalak lanean dabil baimena lehen bait lehen lortzeko.

Los pelotaris Aldalur y Arakistain se medirán en la final del Interpueblos

DEBA. El Euskal Jolas está de enhorabuena. El club ha metido a dos de sus pelotaris cadetes en la final del Interpueblos de mano individual 4 y medio, que se jugará este sábado en Azkoitia. Los protagonistas no son nuevos en esto, ya que Aldalur y Arakistain, formando tándem, ya han obsequiado esta temporada con otras alegrías.

Los cadetes debarras se verán ahora las caras. Durante mucho tiempo han sido compañeros en la cancha, pero este sábado serán rivales

en el frontón Gurea, de Azkoitia. El partido se disputará en tercer lugar de un programa fijado para que arranque a las 16.00 horas.

En una de las semifinales de la competición, Aldalur se tuvo que emplear a fondo para superar a su compañero Salegi. Resultó un partido muy reñido en el que el primero consiguió clasificarse para la última ronda al imponerse por 22-17. El pleno de debarras en la final se certificó con la victoria de Arakistain ante el Antigua. El de Euskal

Jolas completó un gran encuentro y acabó ganando por 22-15.

Los debarras se han proclamado esta temporada campeones de la Tercera División del Campeonato de Gipuzkoa por parejas. Lo hicieron sin conocer la derrota, deshaciéndose de todos sus rivales por el camino con una gran superioridad. Prueba de ello es la final, en la que la pareja no tuvieron piedad del Bergara y se pusieron las txapelas, tras ganar por un contundente 22-11.

El concurso para el cartel de los Sanrokes se hará en julio

DEBA. El cartel anunciador de las fiestas de San Roke se obtendrá a partir de un concurso público que se va a llevar a cabo en julio. Las personas interesadas en participar tendrán la oportunidad de enviar un máximo de tres trabajos al ayuntamiento entre el 15 y el 20 del próximo mes, y no de éste como apareció ayer por error.

Los carteles habrá que dirigirlos

al departamento de Cultura del Ayuntamiento (calle Puerto, 1).

Las obras que se presenten al concurso deberán tener unas dimensiones de 450 mm. de ancho por 680 mm. de alto y llevar el título 'Abuztuak 14tik 18ra 2013 San Roke Jaiak Deba'. El ganador se llevará 500 euros de premio y se conocerá en la presentación del programa de fiestas de los Sanrokes.

ONDARROA

Juan Bidegain realiza un documental sobre el mundo marítimo

ALBERTO ECHALUCE

ONDARROA. El ondarrutarra Juan Bidegain ha producido un nuevo documental 'Kresaletan', sobre el mundo de la mar y de los empleos en la pesca y en los puertos. Su estreno tendrá lugar en Ondarroa el día 28 de junio, a las 20.30 horas, en una primera proyección y a las 21.00 horas, en una segunda. Un resumen de este trabajo se puede ver en el link <http://www.youtube.com/watch?v=kmq8KqlzBA8>. Ya son varios los documentales que ha realizado Bidegain, muchos de ellos con premios en diferentes festivales nacionales e internacionales. Hace poco tiempo presentó el documental 'Txifarra', sobre la costera de bonito, que perseguía mostrar el oficio de nuestros arrantzales en la pesca del atún con caña, «pues la mayoría de la gente piensa que el atún solo se pesca en las almadrabas».

El estreno del documental tuvo

lugar de manera simultánea en bares de Ondarroa. También se puso a la venta en las librerías Zurruru Murru e Idiakez, una colección especial de 20 dvd, con el fin de recaudar fondos para poder distribuir el documental a los festivales de cine.

Juan Bidegain es un realizador de documentales de la mar que promovió otro trabajo, de gran interés, 'Kardala', el testimonio de tres mujeres de pescadores de Ondarroa. La película se abre con el texto «Para los viejos marineros vascos 'Kardala' es el empuje o ímpetu que da el mar a la cresta de la ola cuando ésta comienza a romperse. A lo largo de los siglos, nuestros marineros y sus embarcaciones han tenido que soportar y sufrir el embate del rompiente de las olas. Semejante fuerza necesitan, a diario, las mujeres de los marineros para sacar adelante a sus familias».

ERMUA

Presentado en Izarra Centre un software que revoluciona las matemáticas

DV

ERMUA. Un sistema que revoluciona el aprendizaje de las matemáticas, de nombre 'Quantitas' ha sido presentado en Izarra Centre. Esta aplicación informática implica un espectacular avance no sólo en la forma de impartición de las clases, sino también en el propio sistema de aprendizaje del alumno, que encuentra mecanismos más adaptados a su capacidad de aprendizaje. 'Quantitas' permite al docente individualizar el aprendizaje sin una mayor dedicación personal y aumentar rápidamente el nivel de nota media del alumno. Se trata de un algoritmo matemático que de acuerdo a una serie de datos predice el resultado de un alumno en un examen, pudiendo por tanto trabajar aquellas materias en las que el alumno tiene más dificultades.

El software 'Quantitas' implica la utilización de equipos informáticos adecuados, por lo que Qmunt Media & Education asume el compromiso de informatizar gratuitamente con tabletas de 7 pulgadas y durante 6 años consecutivos a 100 centros educativos. Esta nueva iniciativa empresarial se encuentra en el vivero de empresas de base tecnológica en Izarra Centre. Una de las funciones de la fundación es impulsar

empresas de carácter tecnológico que puedan tener un impacto económico.

Paraguas para préstamo

La biblioteca municipal ha renovado recientemente los paraguas destinados al préstamo, servicio del que se pueden beneficiar los socios que así lo demanden. Los préstamos se realizan por 24 horas y la persona interesada debe presentar su carnet de socio. Recientemente la biblioteca ha recibido desde EITB un lote de 10 paraguas plegables que pasarán a sustituir a los pocos que se mantenían en buen estado de uso. Cabe reseñar que desde que se puso en marcha el servicio de préstamo de paraguas se han realizado cerca de 200 préstamos. La iniciativa supone un plus de calidad en la atención que ofrece el servicio a las personas usuarias en general en días en los que la climatología no acompañe y empiece a llover tras su paso por la biblioteca. La biblioteca agradece a EITB el donativo recibido.

Donantes de sangre

La Asociación de Donantes de sangre de Ermua ha organizado hoy una nueva sesión de extracciones. Las donaciones se pueden hacer en la unidad móvil de 9.15 a 14.00 y de 16.30 a 21.00 horas.

EN BREVE

Arte Eskola

La Escuela de Arte de Deba ha preparado la exposición de fin de curso. La muestra cuenta con los trabajos realizados por los alumnos del centro en las especialidades de Cerámica, Talla de piedra y madera, Grabado calcográfico y Fundición artística de bronce. Se podrá ver hasta el 30 de junio en el Palacio Agirre, de lunes a sábado de 18.00 a 20.00 y los domingos entre las 12.00 y las 14.00 horas.